

## Colombia mantiene su clasificación en Nivel 1 en la Lucha Contra la Trata de Personas

**Bogotá, junio 25 de 2024**

Por noveno año consecutivo Colombia ha sido reconocida en el primer nivel (Tier 1) en el Informe Anual de Trata de Personas 2024 del Departamento de Estado de los Estados Unidos. Este informe presentado por el secretario de Estado, Anthony Blinken, que evalúa los esfuerzos de más de 150 países en la lucha contra la trata de personas, destacó la gestión del Gobierno colombiano durante el año 2023.

La clasificación en Nivel 1 es la categoría más alta de este registro y resalta el cumplimiento pleno del país con los estándares mínimos establecidos en la Ley de Protección de Víctimas de la Trata de Personas y la Convención de las Naciones Unidas contra la Delincuencia Organizada Transnacional.

“Desde la Subdirección de Gobierno, Gestión Territorial y Lucha contra la Trata de Personas del Ministerio del Interior, estamos muy complacidos con la clasificación otorgada por el Departamento de Estado. Seguimos comprometidos en esta lucha, trabajando incansablemente para combatir este flagelo”, expresó Olga Lucía Salazar, subdirectora de Gobierno, Gestión Territorial y Lucha contra la Trata de Personas.

El informe del Departamento de Estado subraya los avances significativos de Colombia, tales como la identificación de más víctimas, el lanzamiento de una campaña robusta contra la trata y el fortalecimiento del compromiso político para abordar la trata de personas. Estas iniciativas han mejorado la cooperación con actores de la sociedad civil y han ampliado la comprensión de los funcionarios sobre la trata en todas sus modalidades.

El Ministerio del Interior, bajo el liderazgo del Ministro Luis Fernando Velasco, y como presidente y secretaria técnica del Comité Interinstitucional de Lucha contra la Trata, agradece a todas las entidades que forman parte de este comité por sus esfuerzos en el abordaje frontal contra este flagelo.

“Continuamos trabajando para avanzar en la protección de los derechos humanos y en la defensa de las víctimas y sobrevivientes de este grave delito en nuestro país. Seguimos impulsando en todo el territorio nacional nuestra campaña pedagógica #DeQuéTrataLaTrata, reafirmando nuestro compromiso con la prevención y denuncia de este delito”, mencionó el Ministro Velasco.

Si usted conoce un caso o es víctima del delito de la trata de personas, puede reportarlo a línea de WhatsApp 3215485090; la línea gratuita nacional 0180005222020; la línea 122 del Centro de contacto de la Fiscalía General de la Nación; la línea 141 del ICBF; o la línea 123 de la Policía Nacional.